











digital.union@sonapresse.com

LE @ GAZOUILLIS...

Panthères foot: Pablo Moussodji jette un pavé dans la mare

GM.NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

UELQUES heures avant la rencontre de football qui opposait hier les Panthères du Gabon aux Pharaons d'Égypte, le journaliste sportif Pablo Moussodji Ngoma a provoqué un débat fort houleux sur sa page Facebook.

Ce dernier a fustigé le comportement de ses compatriotes qui n'attendent que la moindre erreur de leur équipe nationale pour traiter leurs propres joueurs sans respect. Le journaliste a posté un texte dont voici un extrait: "Un Gabonais digne de ce nom doit supporter son équipe nationale. Comment comprendre qu'on est inconditionnel supporteur des clubs européens comme Marseille même quand ils peuvent sortir d'une compétition sans victoire et tourner le dos à la seule chose qui nous rappelle notre hymne, symbole d'amour de la patrie?".

Le pavé ainsi jeté dans la mare, les internautes ne se sont pas fait prier pour éviter d'être éclaboussés. Plusieurs réactions sont tombées dans les minutes qui ont suivi. "Ne confondez pas l'équipe nationale et les clubs européens mon grand frère Pablo! Les Gabonais veulent l'excellence, ces joueurs ont largement les capacités d'être qualifiés pour cette coupe du monde, il faut bien qu'on critique pour s'attendre à une amélioration", a commenté Georgio Kamba. Mais au-delà de l'excellence recherchée par certains supporters, d'autres internautes disent directement leur désamour envers l'équipe nationale de football. "Moi j'avoue ne plus supporter cette équipe. Je reconnais également ne pas retrouver du patriotisme dans leurs efforts. Mais, ce qui me fait mal par-dessus tout c'est le manque d'engagement de l'État et de la Fédération à trouver des solutions au football gabonais", a posté Rony Menguero.

Le football étant un facteur de rassemblement, il ne reste plus qu'à espérer que les Panthères parviennent un jour à regagner le cœur de tous les Gabonais comme par le passé.



Pablo Moussodji Ngoma, journaliste sportif.

L'actu du web

Par Innocent M'BADOUMA

SOUDAN: SUN AIR RELANCE SES VOLS COMMERCIAUX, APRÈS SIX ANS DE SUSPEN-SION



Le Soudan, qui dispose plus de pyramides que l'Égypte, s'emploie à relancer son tourisme. Après donc la communication sur ses pyramides oubliées afin d'attirer les touristes internationaux, Khartoum autorise la compagnie Sun Air à redémarrer ses activités. La compagnie privée soudanaise a vu son certificat de transporteur aérien (CTA) rétabli en juin dernier. Sun Air exploite actuellement des vols intérieurs et des vols internationaux entre Khartoum et d'autres villes d'Afrique et du Moyen-Orient.

FRANCE: UNE MÈRE CONDAM-NÉE POUR AGRESSION SEXUELLE SUR SA FILLE



C'est le Dauphiné Libéré qui le rapporte. Le Tribunal d'Avignon (Vaucluse) a condamné une mère à 5 ans d'emprisonnement dont 3 avec sursis, ainsi qu'à une obligation de soins et de trouver du travail. Elle devra également verser 5300 euros (3,4 millions de francs) à une de ses filles. Après les avoir niés, la mère a fini par avouer les faits d'agression sexuelle et mentionné également des jeux érotiques avec ses enfants. Elle aurait eu " une pulsion sexuelle en voyant sa fille se déshabiller ".

CHINE: UN PROGRAMME POUR ÉMANCIPER LES CHINOIS DE L'EMPRISE OCCIDENTALE

C'est le journal BBC News qui l'a tweeté. Pour cette saison scolaire qui s'ouvre, les élèves des écoles primaires et secondaires chinoises ont un cours obligatoire supplémentaire dans leur emploi du temps, et les manuels utiliseront le livre de réflexion Xi Jinping compilé par le ministère chinois de l'Éducation. Pour les analystes, il s'agit d'une étape supplémentaire de la Chine pour éliminer l'influence occidentale et renforcer l'idée d'unification sur des valeurs historiques chinoises afin d'atteindre les nouvelles ambitions de la Chine à l'horizon 2049.

L'œil de la rédaction

INTERNET: LA FACE CACHÉE DE L'ARNAQUE POPULAIRE

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon



EUT-ÊTRE vous estil déjà arrivé, comme c'est le cas pour des milliers de personnes, lors de vos navigations sur internet, de vous faire arnaquer par des inconnus ou des personnes de votre entourage, ou d'être approché par des individus pour le moins suspects. Le phénomène n'est pas nouveau car, internet est souvent présenté comme l'auteur de plusieurs maux dans la société, mais il tend à prendre de l'ampleur. avoir donc pris de l'ampleur. En

Arnaque ou escroquerie? C'est témoignent les nombreuses la même chose, du moins par le procédé.

Les différents types d'arnaques sur internet sont le plus souvent assimilés à la loterie, aux offres d'emploi ou de stages rémunérés, aux sites de rencontre, aux organismes de bienfaisance et/ou aux faux dépannages. Au Gabon, la législation en matière d'arnaque ne semble pas effrayer suffisamment les auteurs qui se cachent pour la plupart sous de faux pseudonymes.

Aujourd'hui, la pratique semble

la table de la justice. Vous recevez un courrier indésirable vous proposant un emploi, ne relevant généralement pas de votre domaine d'expertise, et correspondant bien souvent à un poste de client mystère ou une fonction similaire. Comme tout bon citoyen, vous répondez favorablement, c'est justement l'erreur à ne pas commettre. Car, en réalité, rien sur internet n'est authentique s'il n'a une souche physique.

plaintes qui sont déposées sur